
 

●９月27日、県議会

で、高知大学朝倉キ

ャンパスに隣接する

旧陸軍歩兵第44連隊

弾薬庫など残る敷地

売却をさせずに戦争遺跡として保存・活用をと

求めた私の代表質問に、知事は「売却手続きが

進められようとしており、検討可能な時間は限

られているのではないかと危惧するので、その

点については財務事務所に要請したいと思いま

す」と答弁し、直後に財務省に要請しています。  

私達共産党県議団も答弁を基に、11月1日、

市議団と共に仁比、大門両参院議員同席の下に

国に要請。その場で「売却留保」となりました。 

●遺跡として保存を求めている「旧陸軍歩兵第

44連隊等を保存する会」は、県に要請書を提出。

12月9日

には高知

大でシン

ポジュー

ムを開き、

県の具体

的活用方

法を求め

る取組を

進めると

していま

す。 

県は、

来年2月

までに、
土地取得の是非について結論を出す予定です。 

●
５
日
夜
、
さ
ん
さ
ん
テ
レ
ビ
「
加
藤
浩
次vs

政
治
家
」
に
娘
・

吉
良
よ
し
子
（
参
院
議
員
）
が
出
演
。
私
は
、
胃
が
痛
く
な
る
の
で
、

よ
う
見
ま
せ
ん
…
。
と
こ
ろ
が
、
視
聴
し
た
方
か
ら
「
一
歩
も
引
か

な
い
！
譲
ら
な
い
！
さ
す
が
吉
良
さ
ん
の
子
！
！
笑
顔
で
言
い
切

っ
て
え
ら
い
ね
！
！
！
あ
っ
ぱ
れ(^

)̂/

」、「
聡
明
で
加
藤
さ
ん 

 
 
 
 
 

の
振
り
に
も
し
っ
か
り
と
答
え
る
姿
が
素
晴
ら
し 

い
！
」「
ほ
ん
と
ス
テ
キ
で
す(^

_-)-

☆
ま
す
ま
す
人
気 

が
出
る
と
思
い
ま
す
。」
と
の
メ
ー
ル
等
寄
せ
て
頂
き 

ま
し
た
。
…
。 

●
思
わ
ぬ
温
か
い
励
ま
し
の
言
葉
を
い
た
だ
き
感
謝 

に
耐
え
ま
せ
ん
。
私
も
し
っ
か
り
頑
張
ら
ね
ば
と
、
思 

い
を
あ
ら
た
に
し
ま
し
た
。
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し 

た
。 
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（2017年11月1日 しんぶん赤旗より） 


